
【本报讯】投资部长/投
资统筹机构主任巴赫里尔
（Bahlil Lahadalia）驳斥外传
LG Energy Solution 退出电动
车电池开发项目的信息。

此 前 有 风 声 称 LG 拟
退 出 在 Titan 项 目 中 的 前
驱 体 、正 极 、电 池 下 游 回
收等方面的投资。

巴 赫 里 尔 说 ：“LG 的
进程丝毫没有变化，变化
的只是财团成员。”

巴 赫 里 尔 于 周 四
（2023 年 2 月 16 日）发布的
新 闻 中 说 道 ：“ 财 团 成 员
是他们的内部的事。他们
确实有报告说财团有所变
化。”

巴 赫 里 尔 强 调 ，改 变
财团成员是普遍的公司行
动 。 他 保 证 LG 的 投 资 进
程会继续进行。

MIND ID 总 经 理 善 多
梭（Hendi Prio Santoso）于 周

一（2023 年 2 月 6 日）与第
七委举行的听证会上，透
露 LG 退 出 电 动 车 电 池 开
发项目的消息。

善 多 梭 表 示 ，到 目 前
为 止 ，Antam 与 LG 的 合 作
关系还没有明确的状态。

不 过 ，LG 推 动 财 团 成
员华友继续讨论和谈判。

善 多 梭 说 ，华 友 不 具
备电池制造商的专业知识
和经验，其产品组合更多
地集中在开发冶炼厂。

（松鹤）
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苏北华联第五届（2023-2027年）新理事大会召开

【本报讯】在癸卯新春
的气氛中，苏北华联第五届
2023-2027 年届理事会成立
大会，于二零二三年二月十
五日（星期三）上午九时，
在华联星洲日报友谊大礼
堂顺利召开。

大会首先由会议主持
人徐煜权先生宣布有选举
权的华联主席团及理监事
会成员八十六位中的六十
二位成员出席，符合章程的
规定召开会议的法定人数，
因此宣布会议开幕。

理事会主席苏用发先
生作了会务报告，肯定了理
事们的工作付出，特别对执
行主席徐煜权先生对会务
的辛劳付出表示万分感谢。

随后秘书处张亿万先
生作会务工作报告，在过去
四年中在传承中华文化这
方面华联举办了春节联欢
晚会，苏北中学生中华才艺
比赛，中秋美食节，三八妇
女节庆祝，联合龙狮总会举
行舞狮大赛，协助广东电视
台拍摄高清纪录片《童唱岭
南》客家、潮汕、广府篇，並
联合举行采风演唱会等活

动。
在新冠疫情的非常时

期发动关爱武汉捐款，联合
各华社各团体捐款组成抗
疫工委会向苏北各地区医
院等医疗机构分发抗疫物
资，向弱势群体发放生活物
资，组织集体接种疫苗活
动，联合与协助中国驻棉兰
总领事馆向苏北各个族群
发放生活物资，协助中国驻
棉总领事馆向苏北各界发
放抗疫物资等活动。另外
有联合苏北警方合作举行
禁毒的宣传活动等等。

理事会执行秘书郑水
萍女士作理事会四年来的
财政收支报告。

大会听取了印尼苏北

国民教育基金会主席洪华
强先生《亚洲国际友好学
院》的简要的工作报告。

与会代表一致接受理
事 会 的 上 述 报 告 。
2019-2023 年届理事会的工
作结束並画上一个圆满的
记号。

随后大会通过，苏用发
先生蝉联 2023-2027 新一届
理事会主席，徐煜权连任执
行主席，并将在十天内组成
新理事会。

苏先生在就职讲话中
首先感谢大家对他的信任，
并指定徐煜权先生继续担
任执行主席，强调新一届理
事会工作任重道远，除了执
行己定计划，可否为中印尼

两国旅游经贸各领域合作
拓建一个平台的可能性，定

期组团到苏北省的姐妹省
广东省，并探讨棉兰广州

直飞航线的可行性。
蝉联理事会执行主席

徐煜权先生发言强调华联
的工作离不开华社团体的
合作与协助，各侨团与华联
的关系，没有存在谁领导
谁，都是平等的，华联坚守
不干涉各个社团内政的原
则。

大会在拍摄全体照后
落下帷幕，祈望新一届理事
会的工作有新的愿景，新的
希望。 （张昱报道）
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